## **Regiofeuerwehr Sumiswald**

Infobrief:

erstellt: Kdt Heinrich Grossenbacher

Datum: 21. 02. 2022

Ort: Weier



## Geschätzte Feuerwehrkammeraden/innen

Am 16. Februar 2022 hat der Bundesrat fast alle schweizweit geltenden Schutzmassnahmen auf den 17. Februar 2022 aufgehoben.

Aktuell bleibt die Maskenpflicht im öffentlichen Verkehr und in Gesundheitseinrichtungen bis Ende März bestehen. Die COVID-19-Schutzanweisungen des Kantonalen Feuerwehrinspektorats werden somit ebenfalls auf den 17. Februar 2022 aufgehoben. Das Plakat "Massnahmen für die Feuerwehren Einsatz / Ausbildung / Retablieren" ist in den Feuerwehrmagazinen zu entfernen.

## Einsatz, Übungsdienst und Ausbildungen:

Die Intervention, die Ausbildung und der Dienstbetrieb können wieder weitgehend «normal» stattfinden. Durch eigenverantwortliches Handeln schützen wir uns und unsere Mitmenschen vor einer Infektion mit dem Coronavirus.

- Nehmt nur gesund und symptomfrei an Einsätzen und Ausbildungen sowie am Dienstbetrieb teil; gegenseitige Rücksichtnahme ist selbstverständlich.
- Respektiert individuelle und persönliche Schutzmassnahmen einzelner AdF.
- Geltende Schutzmassnahmen in Heimen, Spitäler, und Betrieben sind zu befolgen.
- Beachtet bei der Arbeit mit oder an Patienten generell den Infektionsschutz und die Hygiene

Wir danken euch für eure Unterstützung und stehen bei Fragen gerne zur Verfügung.

Kameradschaftliche Grüsse Kommando Regiofeuerwehr Sumiswald